
Verbale del CONSIGLIO D1STITUTO 

II Consiglio distituto è stato convocato GIOVEDÌ' 29 NOVEMBRE, alle ore 15,30 

presso i locali della Sede Centrale per la trattazione del seguente ordine del 

giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Elezione del Presidente del Consiglio distituto; 

3) Eventuale elezione del Vice-presidente; 

4) Designazione membri della Giunta Esecutiva; 

5) Variazioni e storni al Programma Annuale 2007; 

6) Definizione risorse F.I.S. anno scol. 2007/08; 

7) Delibera accettazione contributo "Cassa di Risparmio di Ve-Vi-Bl-An" per 

potenziamento di due laboratori multimediali; 

8) Adesione Giochi Sportivi Studenteschi - anno scol. 2007/08; 

9) Convenzione per l'uso palestra dell'Istituto "F. Fermi" - anno scol. 2007/08; 

10) Convenzioni per l'uso di Palestre e strutture esterne anno scol. 

2007/08 (Palestra "Arts Studio"; Palazzotto Masprone; Piscine Santini); 

11) Concessione Laboratorio di Informatica Scuola di Estetica "Anthos 

Dion" - anno scol 2007/08; 

12) Viaggi d'istruzione anno scol. 2007/08: 

- definizione tetto massimo di spesa per le famiglie per viaggi d'istruzione; 

- definizione di criteri concessione contributi ad alunni per viaggi 

d'istruzione; 

13) Definizione contributo scolastico per iscrizione e frequenza alunni 

anno scol. 2008/09 e per iscrizione esami di stato per privatisti ed esami 

integrativi e di idoneità; 

14) Calendario Scolastico regionale 2007/07; vacanza scolastiche periodo 

di Carnevale; 

15) Comunicazioni varie. 

Sono presenti: 

Per la componente genitori: Veronesi Flavio, Polato Emanuela, Roccabianca 

Giuseppe, Litterotto Roberto. 

Per la componente alunni/e: Fornalè Claudia, Trattene Sofia, Rigetti Giulia, Tocco 

Chiara 

Per la componente docenti: Scipioni Bertolì Marina, Roncolato Annamaria, Corsi 

Grabriella, Periato Simonetta, Dalla Benetta Luigi, Mariuzzi Nidia, Benedetti 

Monica. 

Per il personale ATA: Danisi Giovanna, Mizzon Milena. 

Il Dirigente Scolastico prof. Calogero Carità. 

La segretaria Sign.ra Mariani Laura. 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico prof. Carità. 

Si procede, secondo l'ordine del giorno fissato, affrontando i seguenti punti: 

1) Viene letto il verbale dell'ultima seduta, che viene approvato all'unanimità 

dai componenti del precedente Consiglio d'Istituto. Si astengono i membri 

dell'attuale Consiglio che non hanno partecipato alle riunioni del Consiglio 

in carica fino allo scorso anno scolastico. 



,./ 

2) II Dirigente illustra ai consiglieri le norme che regolano il Cdl e le sue' 

competenze, nonché le modalità per eleggere il Presidente e la Giunta 

Esecutiva. Si procede alla votazione del Presidente del Cdl.; i candidati sono 

il signor Litterotto Roberto e il signor Veronesi Flavio. La votazione avviene 

regolarmente con scrutinio segreto, il seggio è costituito dalle alunne 

Fornalè e Tocco. Il signor Litterotto raccoglie la maggioranza delle 

preferenze, per cui viene eletto Presidente del Cdl (votanti 17, 1 scheda 

bianca; 2 preferenze per il signor Veronesi, 14 per il signor Litterotto}. 

3) II Presidente del Cdl propone la candidatura del signor Veronesi per 

ricoprire la carica di Vice-Presidente. Veronesi si rende disponibile e il Cdl 

approva all'unanimità la sua elezione. 

4) Si procede alla designazione della Giunta Esecutiva, che con delibera votata 

all'unanimità risulta così costituita: Roccabianca (componente genitori), 

Scipioni (componente docenti), Fornalè (componente alunne/i), Danisi 

(componente ATA). 

5) La signora Mariani illustra le ultime variazioni e storni al Programma 

Annuale 2007, come risulta dal documento presente in allegato. Ogni 

variazione risulta ampiamente motivata, per cui il Cdl delibera 

all'unanimità per la sua approvazione. 

6) II Dirigente presenta le risorse disponibili nel F.I.S per l'anno scolastico 

2007-2008, che ammontano a circa 127.000 euro per il personale docente e 

circa 25.000 euro per il personale ATA. Il signor Veronesi chiede i criteri per 

la destinazione del F.I.S. Il Dirigente ricorda all'assemblea che la 

destinazione dei fondi è materia di contrattazione sindacale. Inoltre tutti i 

progetti da finanziare sono presentati, approvati, monitorati e valutati dal 

Collegio Docenti, rispettando le indicazioni generali e le linee guida 

contenute nel POF. Una parte del Fondi è impegnata per incentivare i 

collaboratori del Dirigente, le attività aggiuntive dei docenti e tutte quelle 

proposte che contribuiscono all'ampliamento dell'offerta formativa. Pare che 

i corsi di recupero che saranno attivati dalla scuola verranno finanziati con 

ulteriori risorse, necessarie anche per mantenere aperta la struttura 

scolastica nelle ore pomeridiane. La contrattazione con le RSU è in corso, 

mentre invece per quanto riguarda Ì corsi di recupero verranno date 

informazioni specifiche al più presto. Il Dirigente ricorda inoltre che il POF 

è flessibile ed è soggetto a continue revisioni (si veda a questo proposito la 

"Premessa" al POF). Il signor Veronesi auspica per il futuro un maggiore 

coinvolgimento di tutte le componenti della Scuola nell'elaborazione e 

nell'aggiornamento del POF. 

7) Viene presentato il Verbale di accettazione del contributo "Fondazione 

Cassa di Risparmio di Verona Vicenza Belluno e Ancona" per 

potenziamento dei laboratori multimediali, presente in allegato. Il Cdl 

prende visione della proposta e delibera all'unanimità la sua approvazione. 

8) Viene presentato il documento di "Adesione Giochi sportivi studenteschi -

anno scol. 2007-08", presente in allegato. Il Cdl prende visione della 

proposta e delibera all'unanimità la sua approvazione. 

9) Viene presentata la Convenzione per l'uso della palestra dell'ìst. "F. Fermi" 

per l'anno scolastico 2007-08, presente in allegato. Il Cdl prende visione 

della Convenzione e delibera all'unanimità per il suo rinnovo. 

10) II Dirigente ripropone la stipula delle Convenzioni per l'uso delle 

Palestre e di alcune strutture esterne, sottolineando come la stipula di 



questi accordi, presenti in allegato, sia indispensabile per svolgere l'attività 

curriculare di ed. fìsica, per la quale gli spazi a disposizione della scuola 

sono insufficienti. Il Cdl delibera all'unanimità di approvare tali 

Convenzioni. 

11) Viene riproposta la "Concessione del Laboratorio di Informatica" alla 

scuola di Estetica "Anthos Dion" anche per l'anno scolastico 2007-08. Il 

Dirigente ricorda che la concessione prevede la presenza di un tecnico del 

Liceo Montanari e che l'esiguità della cifra stabilita è giustificata dalla 

volontà di offrire una disponibilità secondo un criterio no-profit a favore di 

un'attività di formazione professionale finanziata dalla Regione Veneto. Il 

Cdl, presa visione della Concessione in allegato, delibera all'unanimità in 

favore della sua approvazione. 

12) II Dirigente ricorda che il 30/11/2007 scade la domanda di 

presentazione dei viaggi d'istruzione per il corrente anno scolastico. I 

programmi presentati sono molto eterogenei per quanto riguarda la spesa 

prevista; il Dirigente perciò chiede che vengano fissati dei criteri rigidi per 

l'organizzazione dei viaggi d'istruzione, tenendo conto che le famiglie non 

devono essere eccessivamente gravate dai costi richiesti da queste attività. 

Il Dirigente propone i seguenti criteri: 

- un tetto massimo di spesa di 300 € con una possibile deroga non 

oltre però al 10% del massimo previsto; 

- i viaggi non possono durare più di 6 giorni (da lunedì a sabato 

compreso); 

- devono partecipare almeno i 4/5 della classe. 

Il Dirigente espone anche i criteri per la concessione dei contributi agli alunne/e 

per i viaggi d'istruzione, contenuti in allegato, che se approvati saranno resi noti 

al più presto tramite una Circolare da consegnare ad ogni alunno/a. 

L'insegnante Scipioni propone di elevare a 350 € il tetto massimo. Alcune 

insegnanti fanno inoltre presente al Cdl che il criterio di un tetto massimo risulta 

difficilmente applicabile senza considerare il contenuto preciso dell'offerta 

dell'Agenzia, che può prevedere non solo il viaggio e la mezza pensione, ma spesso 

anche la presenza di una guida, l'ingresso ai musei, l'assicurazione, eventuali 

costi accessori, in alcuni casi persino la pensione completa. 

Il Presidente del Cdl appoggia la proposta del Preside, facendo notare come per 

parecchie famiglie affrontare i costi di un viaggio d'istruzione potrebbe essere un 

problema, soprattutto qualora una famiglia avesse più figli. Il Dirigente propone 

di derogare al tetto massimo per i viaggi d'istruzione per quest'anno scolastico, e 

di applicare i criteri suddetti a partire dall'anno prossimo, quando tutti le 

proposte di viaggio andranno parametrate considerando il pernottamento in un 

albergo di minimo tre stelle e prevedendo almeno la mezza pensione. 

I criteri proposti dal Dirigente e sostenuti dal Presidente del Cdl vengono 

approvati all'unanimità. 

II signor Roccabianca chiede se sia possibile elevare il contributo del 50% per 

famiglie con reddito inferiore ai 10.632,94 €. La signora Mariani spiega che 

questo tetto è stato proposto sul modello di quello previsto per accedere ai 

contributi regionali per l'acquisto dei libri di testo. Il signor Roccabianca propone 

di mantenere i parametri regionali ma di elevare il budget massimo previsto per i 

contributi da 4.500€ a 5.500 €. L'insegnante Roncolato propone inoltre di tener 

conto, per i contribuiti previsti per la seconda fascia (reddito fino a 17.721,56 €) 

di possibili lievi deroghe in considerazione di un eccellente rendimento e merito 



scolastico a discrezione del Dirigente Scolastico e solo in caso di situazioni 

economiche disagiate. 

Le proposte di Roccabianca e Roncolato sono approvate all'unanimità. 

Infine, il Dirigente propone di approvare una deroga per le classe seconde che, nel 

viaggio di istruzione, si aggreghino, qualora dovesse servire, ad una classe terza: 

che sia concesso alle classe seconde di fare un viaggio anche di tre giorni anziché 

dei due massimi previsti dal regolamento, purché il terzo giorno non sia 

scolastico, cioè un sabato. Il Cdl delibera di approvare all'unanimità quest'ultima 

proposta. 

13) Viene presentata la proposta per il Contributo per l'iscrizione e la 

frequenza alunni anno scolastico 2007-08 e per l'iscrizione agli esami di 

stato per i candidati privatisti e per gli esami integrativi e di idoneità, 

presente in allegato. Il Cdl delibera di approvare all'unanimità la proposta 

presentata. 

14} Vengono discusse varie proposte per la distribuzione dei giorni di 

vacanza previsti dal Calendario regionale per il Carnevale. La signora Polato 

propone di sospendere l'attività didattica dall'I al 5 febbraio compreso. La 

proposta di Polato è approvata all'unanimità. 

15) II Signor Veronesi fa notare come nel sito della scuola manchi uno 

spazio per le comunicazioni scuola-famiglia. Sarebbe necessario crearlo, e 

prevedere accanto a questa "bacheca virtuale" l'affissione all'interno 

dell'edificio scolastico di una bacheca per agevolare anche le comunicazioni 

tra genitori. Il signor Veronesi invita il Dirigente e la componente insegnanti 

a promuovere una maggiore collaborazione tra scuola e famiglie 

nell'elaborazione del POF, che potrebbe essere rivisto e aggiornato 

istituendo una commissione mista. Il Dirigente ricorda che la stesura del 

POF è di competenza del Collegio Docenti, tuttavia il Cdl, che riunisce tutte 

1 componenti della scuola, può elaborare delle proposte che possono essere 

poi sottoposte al Collegio Docenti. Inoltre il POF viene letto, commentato e 

approvato dal Cdl, che può eventualmente proporre integrazioni e 

modifiche. Si comunica infine che l'associazione AIDO svolgerà una serie di 

incontri informativi gestiti da esperti e rivolti agli alunni/e dell'Istituto. 

La seduta è tolta alle ore 19.00. 

La segretaria 

Prof.sa Monica Benedetti 

II 


